



# 1年生 10月 せいがかつか見学



## 生活科見学「東山動物園」10月22日

今週木曜日は、子どもたちが待ちに待った生活科見学に行ってきました。お忙しい中、準備をして下さり、ありがとうございました。晴天の中、無事に出かけることができました。

子どもたちは、朝からウキウキ気分でした。バスの中でも大はしゃぎで、グループで作った動物クイズを出し合ったり、歌を歌ったりなどして楽しむことができました。動物園に着いた後、いろいろな動物を見ながら、子ども動物園に行きました。モルモットを触ることができ、とても大喜びでした。みんなで動物を見学したり、お弁当後グループで見学をしたりしました。「ぞうって、大きいな。」「コアラってかわいいね。」「きりんは、本当に首が長いんだね。」等、話してくれました。動物のことをくわしく知ることができました。また、今回は、「出発式・朝の会・到着式・弁当を食べるとき・動物園からの出発式・解散式」の6つをグループごとで担当をして、1人1言ずつ、みんなの前で話することも行いました。緊張する子もいましたが、堂々と話すことができました。今後は、見学して学んできたことを、「動物レポート」にまとめたり、国語の「しらせたいな、見せたいな」で文章に書いたりしたいと思っています。



<お弁当おいしいよ。>



<やぎに触ったよ。>



<出発式をしました。>



<動物を見た後、チェックしたよ。>



<楽しい1日でした!!>